



# 進取

令和4年2月10日  
金武小 第18号  
校長 安慶田正人

## 1年間のまとめ・学年のつなぎの準備

いよいよ二月。一年で一番短い月ですが元気に充実した月にしたいものです。二月は持久走大会、児童委員会活動の引継ぎ、県学力到達度調査があります。今年も持久走大会は、全校一斉ではなく学年ごとの取り組みになりますので、時間に合わせてお子さんの応援をよろしくお願いします。また、五・六年生は県学力到達度調査が行われます。それぞれの学年で基礎基本が定着しているか、学年相應の学力が身につけているか確かめます。子ども達は学校での授業や補習指導を頑張っています。ご家庭でも、家庭学習の見届け・サインを宜しくお願いします。これから、学期のまとめ、学年のまとめ、学年のたすきを繋ぐ取り組みも進めていきます。児童一人ひとりが自分自身を振り返り、新たな成長の足跡を刻むことができるように頑張っていきます。



### 令和4年度から 体育着(スボン)が変更になります

公文でもお知らせしましたが、令和四年度から体育着スボンが変更になります。「性の多様性への配慮」の観点から保護者や子ども達の声を聞き、最終的に変更することになりました。移行期間を三年間として、徐々に整えてまいります。(新一年生は新しい体育着スボンに統一協力よろしくお願いします。)



### 学んだ力をさらに高める！

県学力到達度調査が二十四日に、五・六年生対象に行われます。調査をチャンスと捉え、これまで学習したことが確実に定着しているかの確認と十分でない内容への再学習の時間として補習指導等に取り組んでいます。次学年へのステップとして学び残のないよう一つ一つ積み重ねていきます。



### 教育相談週間

十六日から二十五日の期間、教育相談を実施します。子ども達の日頃の学校生活あるいは人間関係等のあらゆる観点から不安や悩みについて教師と児童が面談します。次の学年へ繋げるために、子ども達の心に寄り添い援助してまいります。家庭において気になることがあれば担任へご連絡下さい。

### 漢字検定へチャレンジ！

漢字学習の目的は、漢字そのものが書けることだけではなく、重要なものは「何度も繰り返し」という態度を学ぶことです。あらゆる知識や技能の習得に反復練習は欠かせません。先生や保護者からの指示で「繰り返し」ではなく、子ども達自ら「繰り返し」の方法・時間を決定し、実行することが大切です。小学生にとって決して簡単なことではありませんが、これを成し遂げたときに「やればできる」という自己肯定感が生まれます。



- 二月の目標
- 〈生活目標〉
- 時間の片じめをつけよう
- 心のこもったあいさつをしよう
- 〈保健目標〉
- 心も体も健康でいよう
- 〈安全目標〉
- 室内での遊びに気を付けよう
- 〈給食目標〉
- マナーを守って楽しい給食をしよう
- 〈図書目標〉
- 読書の幅を広げよう